

Quito, 6 de septiembre de 2024.

Sr. Prefecto de la Provincia de Manabí
Ing. Leonardo Orlando
Presente.-

Estimado Señor Prefecto:

Me dirijo a usted con el más alto respeto y aprecio para reafirmar el compromiso del **Instituto Nacional de Patrimonio Cultural (INPC)** en ser aliados estratégicos en la visionaria iniciativa de postular a Manabí como **Región Gastronómica Mundial 2026**, bajo la emblemática marca "Manabí, Gastronomía Milenaria".

El **INPC**, como entidad encargada de la protección, conservación y promoción del patrimonio cultural tangible e intangible del Ecuador, reconoce el valor extraordinario de la gastronomía manabita como parte esencial de la identidad nacional. En este sentido, consideramos que su preservación y promoción son fundamentales no solo para salvaguardar nuestras tradiciones culinarias, sino también para impulsar el desarrollo sostenible de las comunidades locales.

La reciente nominación de Manabí al título de **Región Mundial de la Gastronomía** en el **World Food Gift Challenge 2024**, celebrado en Arabia Saudita, es una clara evidencia del prestigio que ha alcanzado la gastronomía ecuatoriana a nivel internacional. En el **INPC**, estamos convencidos de que este reconocimiento es solo el inicio de una trayectoria aún más prometedora para posicionar a Manabí en el mapa mundial de la excelencia culinaria.

Estamos comprometidos en respaldar este proceso con nuestras capacidades técnicas y experiencia en la **documentación, promoción y preservación de manifestaciones culturales**. Desde el **INPC**, podemos brindar apoyo en la elaboración de estudios y proyectos que resalten el valor patrimonial de la gastronomía manabita, facilitando su postulación y garantizando su protección a largo plazo. Además, podemos colaborar activamente en la creación de rutas gastronómicas que no solo valoren la comida, sino que también integren los saberes ancestrales de las comunidades locales.

Estamos seguros de que, mediante una **colaboración sólida y coordinada** entre nuestras instituciones, lograremos que Manabí sea reconocida como una **región gastronómica de renombre internacional**. Este esfuerzo conjunto traerá enormes beneficios no solo para la provincia, sino también para el prestigio cultural del Ecuador en su conjunto.

Atentamente,

Iovana Jaramillo
Directora Ejecutiva (E)
Instituto Nacional de Patrimonio Cultural (INPC)